
                                      VERBALE  CONSIGLIO D’ISTITUTO  27 giugno 2022 

 

Il giorno 27 giugno 2022 alle ore 12:00, a seguito della convocazione con Prot. 0003741/U del 16/06/2022, 

si è riunito il Consiglio dell’Istituto Comprensivo “ Rosetta Rossi “ di Roma, con modalità videoconferenza su 

Piattaforma GoTo MEET per discutere del seguente O .d .G. : 

1. Approvazione del Verbale della seduta precedente; 

2. Approvazione variazione del Programma annuale; 

3. Varie ed eventuali ; 

 

La Presidente n.p. della sig.ra Sinistri Roberta che presiede la riunione conferma l’assenza giustificata delle 

Consigliere Cozzatella Alessia, Dossoni Denise, Nitulescu Alina, Pratesi Silvia, la DS Prof.ssa Paola Cortellessa 

occupata nella commissione di esame. 

La Presidente dichiara aperta la riunione in videoconferenza alle ore 12:15. 

Funge da segretario la Consigliera Cervesi Clarissa, nominata Segretario del Consiglio d’Istituto dalla 

Presidente su proposta del Consigliere Capasso. La Consigliera accetta l’incarico. 

 

Punto 1 O. d G. : Approvazione del Verbale della seduta precedente 

Il Verbale della seduta precedente viene approvato all’unanimità 

 

DELIBERA n. 1 

Punto 2  O. d G. : Approvazione variazione del Programma annuale 

La Presidente chiede al Consiglio di esprimersi in merito alle variazioni apportate al Programma annuale 

inviato a mezzo email dalla DSGA. Non ci sono osservazioni e/o richiesta di chiarimenti in merito. 

Si procede alla votazione che vede la DELIBERA n. 1 approvata all’unanimità  

 

Punto 3 O. d G.: Varie ed eventuali 

 

La Presidente chiede delucidazioni in merito a quanto detto e accaduto durante l’incontro del 15 giugno 

2022 ore 9:30 (Prot. n. 3652) presso l’ufficio della DS, durante il quale si sarebbe discusso dell’affidamento 

in via straordinaria dei servizi igienici e spogliatoi di pertinenza della palestra del Plesso Cerboni 

all’Associazione Gabbianò in contrasto con quanto deliberato dal Consiglio del 25 maggio 2022. 
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La DS si collega telefonicamente alle ore 12:42.  

 

La Consigliera Spina chiede nuovamente che il Consiglio venga in possesso della dichiarazione di agibilità 

dei suddetti locali e del Verbale di restituzione degli stessi da parte del Municipio XIV e dal Dipartimento, 

dei quali era stata dichiarata l’esistenza durante la riunione del 15 giugno c.a.  

La DS interviene, dichiarando che la documentazione richiesta dal Consiglio non era pervenuta e che 

avrebbe sollecitato gli assessori interessati del Municipio XIV.  

 

Alle  ore 12:50 la DS lascia il Consiglio, essendo membro della commissione di esame.  

 

Durante la discussione il Consiglio si interrompe alle 13:15 per la caduta del collegamento, dettato dal 

limite temporale di 1 ora della videoconferenza (come da convocazione). 

Data l’impossibilità oggettiva di ripristinare il collegamento La Presidente in accordo con il Consiglio e la DS, 

decide di rimandare la discussione in merito al Consiglio d’Istituto del mese di luglio 2022, inserendo il 

punto alla posizione n° 2 dell’ODG. 

 

 

 

 

 

 

Il  Segretario                                                                               Il Presidente 

 

Cervesi Clarissa                                                                        Sinistri Roberta 
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